



La politique Étrangère

- ❑ Même le secteur privé a un rôle à jouer dans la politique étrangère du Canada, notamment en ce qui a trait à la responsabilité des entreprises dans leurs activités à l'étranger. Les codes du travail, l'impact sur les économies locales et le développement durable sont au nombre des questions qui relèvent de cette problématique.

Centre canadien pour le développement de la politique étrangère

- ❑ Le Centre canadien pour le développement de la politique étrangère a été créé en 1996 pour aider la population canadienne à contribuer à l'élaboration de la politique étrangère. Le Centre fait rapport au ministre des Affaires étrangères.
- ❑ Le Centre est chargé d'un vaste éventail de projets dans ce domaine, y compris la tenue du Forum national et de tables rondes à intervalles réguliers, ainsi que la publication de documents consacrés aux questions de politique étrangère.
- ❑ Le Centre a mis au point divers moyens permettant à la population de participer à ces activités, y compris le Fonds John Holmes, le Forum national et le Séminaire annuel des étudiants diplômés.
- ❑ Chaque année, le Centre organise un forum pour débattre des priorités et des enjeux de la politique étrangère. En 2000, par exemple, le Forum national pour les jeunes portait sur la question des enfants touchés par la guerre. Un forum antérieur avait traité du volet nordique de la politique étrangère canadienne, tandis qu'une autre rencontre était consacrée aux priorités que le Canada se devait d'adopter lors de son passage au Conseil de sécurité des Nations Unies.
- ❑ Les Canadiens peuvent participer aux forums ou soumettre leurs commentaires électroniquement via le site Web du Centre.